

Sänger wollen ausgefallenes Weinfest im Kurpark 2021 nachholen



Der Festausschuss bedauert die Absage des zum 160-jährigen Geburtstag der Chorgemeinschaft geplanten Weinfestes „Sommer im Park“, verspricht aber, die Erstaufgabe im Jahr 2021 nachzuholen.

Foto: Lingner

Königstein (kw) – Die „Chorgemeinschaft 1860 Königstein“ feiert in diesem Jahr ihr 160-jähriges Bestehen. Nach dem erfolgreichen offiziellen Festakt im Februar und einem Vereinsausflug Anfang März hätte vom 5. bis zum 7. Juni 2020 im Kurpark das große Sommer- und Weinfest „Sommer im Park“ stattfinden sollen. Zahlreiche befreundete Vereine hatten bereits ihre Teilnahme zugesagt, eine Band war gebucht, 650 Weingläser und eine Palette mit einem eigens für das Fest abgefüllten Minnesänger-Cuvée standen schon parat. Leider musste auch dieses Fest aufgrund der Corona-Pandemie abgesagt werden, wie bereits in der KöWo zu lesen war. Der gesamte Festausschuss hat es sich aber nicht nehmen lassen, am ursprünglichen Fest-

Sonntag selbst den Kurpark aufzusuchen und offiziell den neuen Termin zu verkünden. Das Fest soll jetzt vom 28. bis 30. Mai 2021 – natürlich im Kurpark – stattfinden. Der gesamte Chor freut sich schon sehr auf den kommenden Frühsommer 2021.

In der Planung befindet sich aber auch ein kleiner Weinausschank als Ersatz für das diesjährige Fest am letzten Septemberwochenende dieses Jahres, so das Virus will. Bislang wirbelt die Corona-Pandemie nämlich auch das restliche Jubiläumsjahr durch, aktuell musste die Jubiläumsfahrt mit Konzert nach Königstein in Sachsen im Oktober abgesagt werden. Auch dieser Programmpunkt soll im Jahr 2021 nachgeholt werden.

SIE PLANEN DEN VERKAUF IHRER IMMOBILIE ? – ICH BIN IHR PARTNER !



Carsten Nöthe (Immobilienmakler)
Herren-von-Eppstein-Str. 18 – 61350 Bad Homburg

Sehr gerne stelle ich auch Ihnen meine Erfahrung aus 22 Berufsjahren zur Verfügung – natürlich kostenfrei.

IHR Vorteil: Alle Aktivitäten kommen aus einer Hand !
MEIN Versprechen: Kein Besichtigungstourismus !

www.noethe-immobilien.de | Tel. 06172 - 89 87 250 | carsten@noethe-immobilien.de

Gewinnspiel



Bitte beantworten Sie die fünf unten stehenden Fragen. Unter allen Einsendern mit den richtigen Antworten verlosen wir einen Einkaufsgutschein im Wert von 50,- € vom Edeka-Markt Nolte in Königstein. Bitte senden Sie Ihre Antworten einfach per E-Mail an: gewinnspiel-kw@hochtaunus.de, per Fax an 06174 9385-50 oder per Post an die Königsteiner Woche, Theresenstraße 2, 61462 Königstein. Einsendeschluss ist am Dienstag, 7. Juli 2020, 15.00 Uhr. Bitte vergessen Sie Ihren Absender nicht. Die Gewinnerin oder der Gewinner wird in der nächsten Königsteiner Woche und dem Kronberger Boten bekanntgegeben. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

- | | |
|------------------------------------------------------------------|----------------|
| Frage 1: Wieviel kostet 1 kg „Der Himmlische“ bei EDEKA Nolte? | Antwort: |
| Frage 2: Unter welcher Mobil-Nummer erreicht man Schober Umzüge? | Antwort: |
| Frage 3: Wo gibt es „Sandstrahlen“? | Antwort: |
| Frage 4: Wie lautet die Adresse der Raum-Konzept GmbH? | Antwort: |
| Frage 5: Wann haben die Ratstuben in Königstein geöffnet? | Antwort: |

www.taunus-nachrichten.de

Sandstrahlen
in Hofheim a. Ts.
www.sandstrahlarbeit.de
Tel. 06122 5873680

Sprechen Sie nicht ÜBER uns,
sprechen Sie MIT uns !

Deutschland braucht eine
starke konservative Kraft !

Spendenkonto:
IBAN DE7251250000013313644

AfD Ortsverband Königstein
0176 42483044
koenigstein@afd-hochtaunus.de



Dies ist eine Sonderveröffentlichung des Hochtaunus Verlags

PFLEGE AKTUELL

VERSORGEN · PFLEGEN · BETREUEN UND MEHR

Zu Hause wohnen - trotz Pflegebedürftigkeit

Eine Dame aus der Region ist 83 Jahre alt, seit drei Jahren verwitwet und wohnt allein in ihrem Eigenheim. Nach einem Schlaganfall kehrt sie nun mit deutlichen Einschränkungen aus der Reha-Klinik zurück. Es wird deutlich, dass sie ihren gewohnten Alltag so eigenständig wie bisher nicht mehr allein bewältigen kann. Ihre einzige Tochter lebt 200 Kilometer entfernt, so dass eine häusliche Versorgung durch Angehörige nur mit erheblichem Aufwand möglich ist. Eine Situation, wie sie häufig in Familien vorkommt.

Die Betreuungskraft - die gute Seele zu Hause

Der Wunsch, trotz Pflegebedürftigkeit, lange selbstbestimmt in

den eigenen vier Wänden zu leben, ist sehr ausgeprägt. Das Modell der häuslichen Betreuung in Gemeinschaft sorgt dafür, dass dieser Wunsch erfüllt wird. Durch die Vermittlung von liebevollen Betreuungskräften entlastet die sogenannte 24-Stunden-Pflege gleichermaßen Angehörige und Pflegebedürftige im Alltag. Bei dieser Form leben die Betreuungskräfte in der Regel im Haushalt der Pflegebedürftigen und leisten dort die Grundpflege (Körperpflege, Ernährung, Mobilisierung), kümmern sich um die hauswirtschaftlichen Bereiche, begleiten die Pflegebedürftigen bei Arztbesuchen und fördern somit die Selbstständigkeit als auch die Lebensqualität.

Quelle: djd Pressetreff



Liebevoll.
Zuhause.
Betreut.

www.brinkmann-pflegevermittlung.de

Pflege- & Betreuungskräfte für zuhause

Für Frankfurt und den Taunus
Susanne Schneider

Strackgasse 18, 61440 Oberursel

☎ 06171 - 89 29 539

✉ buero-oberursel@brinkmann-pflegevermittlung.de



Brinkmann®
PFLEGEVERMITTLUNG

BettenZellekens
IHRE NUMMER 1 IN BAD HOMBURG

HESSENS GRÖSSTES BETTENHAUS

166 Jahre alt
und kein bisschen müde

Bad Homburg:
Waisenhausstraße 2, 61348 Bad Homburg

NEU Flagship-Store:
Hanauer Landstraße 174, 60314 Frankfurt

Cityhaus Frankfurt:
Sandgasse 6, 60311 Frankfurt

www.betten-zellekens.de

☎ 069/420000-0